〈自分がかがやく みんながかがやく 葉鹿小〉

# プレス マングライン 学校と家庭と地域をつなぐ通信を目指して

R6. 9. 5 校長 安藤 佳子

葉鹿小学校ホームページアドレス

http://hajika.ashi-s.ed.jp

### 2学期も笑顔いっぱいにスタートしました!

台風の接近で心配された9月2日の始業式でしたが、元気いっぱいの葉鹿っ子たちと第2学期始業式を迎えることができました。42日間という長い夏休みでしたが、大きな事故やケガもなく過ごせたことがなによりでした。今年の夏休みは猛暑日が続いたので、「子どもたちはみんな元気かな。熱中症などになっていないかな。」と心配していましたが、学校の近くでばったり会った3人の子どもたちは、笑顔で「先生、こんにちは。お久しぶりです。私たちは元気ですよ!」と話してくれました。ご家庭でも、安全で健康な夏休みを過ごせたようで感謝いたします。

さて、2 学期は 1 年で一番長く、一番行事が多い学期です。多くの行事を通して、大きく成長できる学期でもあります。9 月には 6 年生の修学旅行、10 月には運動会と 5 年生の宿泊学習、11 月には 4 年生の宿泊学習と持久走記録会、その他にもたくさんの学習活動が待っています。これらの活動を通して、一人一人が目標に向かって挑戦する機会がたくさんあります。失敗したり、上手くいかなかったりすることもあると思いますが、そんな時こそ成長できるチャンスです。諦めずに次はどうしたらよいかと考え、一歩一歩進んでいってほしいと思っています。

2 学期も、葉鹿っ子たちが元気いっぱい笑顔いっぱいで学校生活を送り、「楽しい葉鹿小学校」を みんなの手で作り上げていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力をど うぞよろしくお願いいたします。

代表児童が 発表しました!

#### 

7月19日の終業式では、1年西村桜愛さん、2年遠度 颯大さん、3年田部井一椛さん、4年渡邉杏禾さん、5年 提箸真大さん、6年七原妃南さんが代表して「1学期を振 り返って」を発表してくれました。「鉄棒やうんていを、や ればできる!と思ってがんばった。」「リコーダーの練習を がんばった。」など、初めてのことにも挑戦しました。





9月2日の始業式では、1年岩脇陽空さん、2年池田 珠花さん、3年小林徠琉さん、4年増田弥笑さん、5年 五十川陽太さん、6年谷碧浬さんが代表して、「2学期に がんばりたいこと」を発表してくれました。「運動会の練 習をがんばりたい。」「持久走記録会で目標タイムで走り たい。」など、目標に向かってがんばろうという気持ち が表れていました。みんなのやる気に期待しています。

## かし 2学期の行事について

- 6年修学旅行 9月24日(火)・25日(水)
  - 行き先は、鎌倉 千葉方面です。宿泊先は「ホテル三日月」(木更津市)です。
  - 1日目の鎌倉市内と2日目の鴨川シーワールドは班別活動の予定です。
- 運動会 10月19日(土)
  - 午前中のみの実施です。終了後、給食なしで下校します。
  - ・参観者の制限は設けませんが、参観者の駐車場の用意はありません。
  - 来賓は縮小した形でご案内します。敬老席はありませんので、ご家族と一緒にお願いします。
  - 来年度新入児童のかけっこは実施します。
- 5年宿泊学習 10月30日(水)~11月1日(金)
  - ・とちぎ海浜自然の家(茨城県鉾田市)で2泊3日で実施します。
- 4年宿泊学習 11月12日(火)·13日(水)
  - 栃木 JIMINIE 倶楽部 自然の家みかも(栃木市)で2泊3日で実施します。
- 授業参観·学年部会·学級懇談
  - 1 1 月 1 9 日 (火) · · · 2 , 4 , 5 年 生
  - 1 1月20日(水)…1,3,6年生、若葉クラス
- 持久走記録会 11月27日(水)
  - 西部複合施設内多目的運動広場にて、全学年1000メートル走を行います。

※このほかにも、校外学習や体験活動など、学年ごとに行う予定です。







#### ~ かがやけ!葉鹿っ子 ~



夏休み中に、葉鹿上町で「祇園祭」が行われました。3年おきに上町・仲町・下町が開催場所となるそうです。今年は葉鹿上町自治会館で開催されました。私も初めてお祭りにおじゃましました。子ども

たちがはっぴを着て、手ぬぐいを頭に巻いて、一生懸命におはやしを 奏でていました。その姿はとても頼もしく、かっこよかったです。 地域の方々にご指導いただき、たくさんの人たちの前で堂々とおはや しを演奏できる機会は、子どもたちにとってとても貴重な経験だろう と思いました。地域の大人の皆さんが、地域や子どもたちのために汗 を流して準備をしてくれたり指導してくれたりするかっこいい姿を見 せてくださったことも素敵だなと思いました。

葉鹿の地域の素晴らしさを、また一つ見つけた夏休みでした。

